

PERTUSSIS

UNITED KINGDOM. — Infections with *Bordetella pertussis* continued to be reported during February. Based on notifications to the Registrar General, the present rise in prevalence forms part of a pattern in which peaks occur every few years, although since immunization began these peaks have progressively diminished. The reports do not state whether the children concerned have been vaccinated, but on the basis of their age in relation to the usual schedule many of them would not have completed their course of vaccination and some would not have begun.

Of the organisms which were typed, the type 1,3 was by far the most common.

COQUELUCHE

ROYAUME-UNI. — Des infections à *Bordetella pertussis* ont continué à être signalées en février. Il ressort d'un examen des notifications reçues par le *Registrar General* que l'augmentation actuelle de la prévalence est conforme à une courbe générale présentant des pics toutes les quelques années, mais ces pics ont progressivement baissé depuis que la vaccination est appliquée. Les rapports ne précisent pas si les enfants atteints avaient été vaccinés; toutefois, compte tenu de leurs âges et du schéma habituel, la série de vaccinations devait ne pas être achevée pour beaucoup d'entre eux et ne pas avoir commencé pour quelques-uns.

C'est le type 1,3 qui a été de loin le plus fréquemment observé.

(Based on/D'après: *Communicable Disease Report*, No. 6, 14 February/février 1975.)